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RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès-verbal 

Le lundi 21 novembre à 18 h 30 

À l’école des Timoniers 

 

Nom Rôle Présent Absent 

Mme Véronique Arel Parent ☒ ☐ 

Mme Mélanie Auger Personnel de soutien ☒ ☐ 

Mme Audrey Bazinet-Vézina Parent ☒ ☐ 

Mme Mélanie Boulianne Enseignante ☐ ☒ 

M. Joël Bouthillier Directeur ☒ ☐ 

M. Marc Burbridge Parent ☒ ☐ 

Mlle Laurie-Ann Campanozzi Élève de 3e secondaire ☒ ☐ 

Mlle Racha Cherifa Brahim Élève de 3e secondaire ☒ ☐ 

Mme Patricia Coiteux Enseignante ☒ ☐ 

Mme Chantal Côté Directrice adjointe ☐ ☒ 

Mme Geneviève Coulombe Parent ☒ ☐ 

M. Francis Gagnon Enseignant ☒ ☐ 

Mme Hélène Fradette Enseignante ☐ ☒ 

M. Cesar Garcia Parent ☒ ☐ 

Mme Martine Lessard Parent ☒ ☐ 

M. Benoît Provençal Enseignant ☐ ☒ 

M. Mathieu Richard Enseignant ☒ ☐ 

 

1. Mot de bienvenue 

Ouverture de la séance à 18h30. 

Monsieur Bouthillier souhaite la bienvenue à tous. 

Madame Coulombe constate le quorum et souhaite la bienvenue à tous. 

Madame Martine Lessard est désignée secrétaire d’assemblée pour cette rencontre. 
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2. Présentation des membres élèves 

Laurie-Ann Campanozzi 

Vice-présidente de l’école.  

Racha Cherifa Brahim 

Présidente de l’école. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par monsieur Marc Burbridge et appuyée par madame 
Véronique Arel. Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/16 

4. Période de questions du public 

Pas de public. 

5. Lecture et adoption du procès-verbal du 17 octobre 2022 

L’adoption du procès-verbal est proposée monsieur Francis Gagnon et appuyée par monsieur Marc 
Burbridge. Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/17 

6. Suivis au procès-verbal du 17 octobre 2022 

6.1. Rapport annuel (point 7) 

Les modifications demandées ont été apportées et le document déposé aujourd’hui sur le site 
internet. 

https://destimoniers.cssdgs.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/sites/51/2022/11/022_RA-
secondaire_21_22.pdf 

6.2. Admissions au Profil « Élèves sans frontière » (point 8) 

Sur 186 candidats, 105 se sont présentés au test d’admission. 

Les réponses seront envoyées ce vendredi. 28 places sont disponibles. 

6.3. Cafétéria (point 9) 

Toujours en cours. La direction attend le retour de la nutritionniste du CISSS de la Montérégie-Ouest. 
Ça peut être long. M. Bouthillier s’attend à un retour après les fêtes. 

6.4. Sortie « Portes ouvertes en formation professionnelle » du 22 novembre (point 

12.1) 

Annulée par manque de transport (pas de chauffeur). 

6.5. Sortie « Musée Pop (et vieille prison) + Musée Boréalis de Trois-Rivières » (point 

12.3) 

La sortie a lieu demain. Un suivi sur les modalités d’inscription aura lieu à la prochaine rencontre.  

6.6. Campagne de financement (point 13.1) 

En train de compléter la démarche. Les prix de participations seront remis au début décembre.  

https://destimoniers.cssdgs.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/sites/51/2022/11/022_RA-secondaire_21_22.pdf
https://destimoniers.cssdgs.gouv.qc.ca/wp-content/uploads/sites/51/2022/11/022_RA-secondaire_21_22.pdf
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7.  Retour sur la rencontre de parents 

Très belle soirée conviviale. Puisque le gymnase n’était pas disponible, les enseignants ont été 
installés à la cafétéria et à la bibliothèque. Les parents étaient heureux de rencontrer les enseignants 
et vice versa. 

8. Formation obligatoire des membres du CÉ 

La lettre de présentation a été discutée et les liens vers la formation ont été présentés. L’objectif du 
CÉ est que tout le monde ait complété la formation pour la prochaine rencontre du Conseil 
d’établissement le 19 décembre 2022. 

Un registre des formations complétées sera complété. (suivi) 

9. Suivi COVID 

La situation évolue beaucoup. 

Depuis le 10 novembre, l’isolement COVID est obligatoire seulement si de la fièvre est présente. Sans 
fièvre, même avec un test positif à la Covid, les élèves sont attendus à l’école, avec le masque. 

Il y a beaucoup de gens malades présentement, tant au niveau des élèves que du personnel. 

Les masques sont toujours disponibles sur demande. 

De nouveaux tests rapides seront remis aux élèves sous peu (2 par élève). 

10. Activités parascolaires 

Voici le bilan des activités offertes présentement : 

Activité Moment Participation 

Entraînement Lundi 

Mercredi 

Vendredi 

5 à 10 élèves 

10 à 15 élèves 

5 à 10 élèves 

Haltérophilie Mardi 

Jeudi 

12 à 16 élèves 

15 à 20 élèves 

Skate Jeudi Environ 15 élèves 

Hockey Jeudi 10 élèves 

Course Mardi 

Jeudi 

15 à 20 élèves 

15 à 20 élèves 

Science Lundi 

Vendredi 

6 élèves 

Cuisine Lundi 

Mardi 

Mercredi 

15 élèves 

15 élèves 

19 élèves 

Couture Jeudi 8 élèves 

Aide aux devoirs Lundi 

Mardi  

Mercredi 

jeudi 

5 à 10 élèves 

(plus si reprise d’examen) 
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Activité Moment Participation 

Musique Lundi 

Jeudi 

? 

Journal étudiant Mercredi (AM) 6 élèves 

Création littéraire Mardi 4 élèves 

 

L’offre de service sera revue en janvier 2023 (ce qui fonctionne bien ou moins bien, qu’est-ce qui 
pourrait être offert en plus ?). 

Monsieur Mathieu Richard ajoute que, en plus des activités parascolaires, il y a 150 élèves dans les 
ligues sportives. 

11. Approbation des activités éducatives complémentaires et sorties éducatives 

11.1. Organisation d’une friperie (mini-entreprise, groupe 915, GAER) 

Les détails sont présentés dans les documents fournis avec l’ordre du jour. 

L’approbation est proposée monsieur Francis Gagnon et appuyée par madame Mélanie Auger. 
Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/18 

12. Suivi de la campagne de financement 

En train de compléter la démarche. Les prix de participations seront remis au début décembre. Plus 
d’informations seront transmises lors de la prochaine rencontre. 

CÉ-2022-2023/19 

13. Mot des élèves 

Il y a eu une première rencontre du conseil d’élèves et les discussions touchent principalement les 
activités de Noël. 

Laurie-Ann Campanozzi 

Le conseil d’élèves envisage encadrer le port des bas de pyjama à l’école. 

Racha Cherifa Brahim 

En lien avec les activités de Noël, le conseil envisage une activité « pyjama à l’école » en échange de 
1$ ou une denrée de guignolée. Ou encore, une journée couleur supplémentaire en échange de 1$ 
ou une denrée de guignolée. 

Les élèves aimeraient avoir plus de journées couleur. 

Retour sur l’Halloween : Plusieurs activités et concours en lien avec les déguisements ont eu lieu lors 
de cette journée : Défilé de mode, concours de costumes (création, duo, équipe, individuel, etc.) 

14. Mot du personnel 

Monsieur Mathieu Richard :  

• Grosse dernière semaine avec les bulletins et les rencontres de parents. 

• Décembre approche et les congés de Noël aussi. Novembre est plus lourd et il achève. 

• Les sports sont bien commencés. Très occupé et motivant. Les tournois sont aussi 
commencés. 

• Belle équipe école 
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Madame Patricia Coiteux :  

• Novembre est aussi le mois des plans d’intervention et ça prend beaucoup d’énergie à 
préparer. 

Madame Mélanie Auger : 

• Félicite les professeurs qui se soutiennent tous. Il y a plusieurs absences et les enseignants et 
TES sur place prennent la relève et se soutiennent mutuellement. 

15. Mot de la déléguée au comité de parents 

Madame Geneviève Coulombe a assisté à la rencontre Teams la semaine dernière. Il y avait plusieurs 
suivis de la rencontre de la semaine précédente. 

15.1. Soirée des bénévoles 

Nous pouvons nommer une bénévole pour la soirée des bénévoles.  

Monsieur Bouthillier propose madame Amélie Riendeau à titre de candidate. Elle s’occupe de la 
bibliothèque quelques jours par semaine. 

Adopté à l’unanimité. 

CÉ-2022-2023/20 

16. Mot de la direction 

Monsieur Joël Bouthillier mentionne qu’un enseignant de français manque toujours en secondaire 1, 
occasionnant 3 groupes orphelins. C’est difficile de recruter avec Scolago, l’outil centralisé du CSSDGS. 
Tous les candidats possibles ont été contactés, mais aucun n’est disponible. Les enseignants actuels 
proposent des solutions et disponibilités, mais l’équipe des enseignants de français est affectée par 
la restructuration temporaire. 

17. Mot de la présidence 

Madame Geneviève Coulombe revient sur la rencontre de parents. Bravo pour la rencontre de 
parents. Encouragements dans la recherche de professeur pour les groupes orphelins en français. 

18. Questions diverses 

18.1. Site internet de l’école 

Madame Martine Lessard demande l’ajout des informations à jour en lien avec le conseil 
d’établissement, notamment le calendrier des rencontres 2022-2023, les ordres du jour et procès-
verbaux, car les documents présents sont ceux de l’année passée. 

Monsieur Marc Burbridge demande aussi la mise à jour du code de vie, car c’est aussi la version de 
l’année passée. 

Monsieur Joël Bouthillier nous mentionne que le personnel administratif en est à sa première année 
et tout est nouveau pour eux, alors ils ont pris du retard avec le site internet qui a été quelque peu 
délaissé. (suivi) 

18.2. Système d’encadrement des élèves 

Monsieur Marc Burbridge demande si le système d’encadrement des élèves fonctionne 
adéquatement et si de l’aide ou des modifications seraient souhaitées. Madame Mélanie Auger 
mentionne que le passage de la 6e année du primaire à la 1re secondaire est plus difficile, car les 
mentalités et fonctionnements du primaire par rapport au secondaire sont bien différents. Il y a 
toujours place à amélioration, mais, de façon générale, ça fonctionne bien. Les tuteurs rencontrent 
tous les élèves au moins une fois par cycle. 
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Après avoir discuté avec les enseignants de son enfant, monsieur Marc Burbridge mentionne que 
chaque élève a droit à un avertissement par période avant de recevoir un manquement. C’est 
beaucoup de chances pour des élèves turbulents. L’équipe école réfléchit à une solution pour le 
groupe actuellement. Un recadrage est requis. 

18.3. Événement du 14 novembre 

Monsieur Joël Bouthillier nous parle de l’intervention policière qui a eu lieu à l’école. Aucun élève ou 
membre du personnel n’a été en danger. Un adulte a laissé un message vocal qui pouvait sembler 
menaçant sur une boîte vocale d’un membre du personnel durant la fin de semaine. Dès la prise du 
message, les policiers ont été contactés (l’école a un numéro direct). L’adulte qui a laissé le message 
n’était pas dans l’école. Ultimement, après investigation, il n’y avait pas de menace envers l’école. 

Mademoiselle Racha Cherifa Brahim demande pourquoi il y a un test d’alarme de feu, mais pas un 
test de confinement. Monsieur Joël Bouthillier mentionne qu’un test de confinement est très 
anxiogène. Avant la COVID, il y avait des essais avec les enseignants, mais pas avec les élèves. Ce n’est 
pas prévu pour le moment. 

18.4. Tableau des activités 

Monsieur Joël Bouthillier présente le tableau des activités qui a été préparé par le secrétariat. Il va 
vérifier s’il a l’autorisation de nous faire parvenir des copies avant chaque rencontre du CÉ.  

19. Levée de l’assemblée 20 h 04 

Proposé par madame Geneviève Coulombe. 

CÉ-2022-2023/21 

 

 

   

Joël Bouthillier 

Direction 

 Geneviève Coulombe 

La présidence 

 

 


